

PENREM

Panglima TNI dan Kapolri Hadiri Doa Bersama dan Tinjau Kesiapan Pilkada Jatim 2024

Ahmad Rohanda - PENREM.ID

Nov 20, 2024 - 07:48



Jatim - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto bersama Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo menghadiri Acara Silaturahmi dan Doa Bersama serta melaksanakan peninjauan pasukan dan peralatan TNI-Polri dalam rangka

Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Jawa Timur Tahun 2024, bertempat di Markas Kepolisian Daerah (Mapolda) Jawa Timur, Selasa (19/11/2024).

Doa lintas agama ini melibatkan beberapa tokoh agama antara lain KH. Jazuli Nur (Islam), Pendeta Natael Hermawan (Kristen), Rd Yosef Eko Budi Susilo (Katolik), I Gusti Putu Raka Arthama (Hindu), Pdt Mdy Lo Ferdy Hendry Loyalty (Buddha), dan Ongky Setio Kuncono (Konghucu), serta diisi Ceramah Kebangsaan oleh KH. Muhammad Anwar Iskandar dan Tausiyah Islam oleh Prof. Dr. KH. Ali Maschan Moesa. Diakhir acara, Panglima TNI bersama Kapolri menyerahkan santunan dan sembako secara simbolis kepada anak yatim dan kaum dhuafa.





Ditempat yang sama Panglima TNI dan Kapolri juga mengecek kesiapan personel dan perlengkapan pengamanan Pilkada untuk memastikan Pilkada diseluruh wilayah Jawa Timur berjalan aman dan damai.

Dihadapan para awak media, Panglima TNI menyatakan bahwa TNI mengerahkan personel serta Alutsista yang dapat merespons cepat berbagai situasi, termasuk jika terjadi bencana atau gangguan keamanan. "Personel TNI dari 157 ribu seluruh Indonesia yang BKO, di Jawa Timur sejumlah 7.782 personel, dimana akan ditempatkan di 60.571 TPS. Selain personel, TNI juga menyiapkan kendaraan, pesawat hercules, helikopter kemudian juga KRI," ujarnya

Lebih lanjut, Panglima TNI menyampaikan pentingnya kewaspadaan terhadap perubahan alam yang tidak terduga serta menginstruksikan personel gabungan untuk mempersiapkan rencana kontingensi dan mendirikan TPS khusus jika terjadi bencana, guna memastikan kelancaran pelaksanaan Pilkada.

Hadir pada acara Doa Bersama dan peninjauan tersebut diantaranya Asintel Panglima TNI, Asops Panglima TNI, Aslog Panglima TNI, Aster Panglima TNI, Danpuspom TNI, Pangdam V/Brawijaya, Kapolda Jawa Timur, Para Pejabat Tinggi TNI-Polri, para Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat serta para tamu undangan lainnya. (Puspen TNI)